



8 Pièces

167 m²

Réf. 0473

1 690 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Alpilles Sud: Nichée dans un écrin de verdure entre les oliviers et les pins, venez découvrir cette maison avec son beau potentiel. La maison d'excellente construction environ 170 m2 habitables sur sous sol, avec de beaux volumes, façade en pierres apparentes, construite dans les années 1983/1984 sur un terrain d'exception de 7681 M2 en position dominante avec une très belle vue sur le village et la vallée des Baux. En dépendance, présence d'une maison en pierre de 80 M2 environ à l'entrée de la propriété à restaurer pour y faire maison d'amis. Un lieu d'exception, une vue unique, un terrain ...

Alpilles Sud: Nestled in lush greenery between olive trees and pines, come and discover this house with its great potential. The house of excellent construction approximately 170 m2 of living space on basement, with beautiful volumes, exposed stone facade, built in the years 1983/1984 on an exceptional plot of land of 7681 M2 in a dominant position with a very beautiful view of the village and the Baux valley. In annex, Presence of a stone house of approximately 80 M2 at the entrance to the property to be restored to make a guest house. An exceptional location, a unique view, sublime land, will ...

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

